
 
 

Le nostre precisazioni 
 
                                                                29 settembre, risulta necessario ed opportuno 
esporre la Nostra posizione in merito a quanto avvenuto domenica 27 settembre durante il                    
Camaiore. 
La Nostra Associazione, non a scopo di lucro e composta da appassionati del settore, non ha mai pensato di 
                          ’          z     (S      )         g     g                      z                 
quanto avvenuto o relativi chiarimenti.       g                            , sia il Presidente che il Vice 
Presidente della Nostra Associazione hanno avuto una conversazione telefonica con il Sig. Sindaco nella quale 
hanno fornito le informazioni in Nostro possesso (ovviamente limitate). Le cri                                  , 
compreso purtroppo  ’ nc  en e  vvenu o   Gomb  e                                                   
       z                  g              g                                                              zz z       
stata affidata alla Scuderia Balestrero di Lucca (in possesso della licenza necessaria per lo svolgimento di 
queste gare). 
                S                                   z            . Si parla della Scuderia che da sempre 
organizza Rally nel nostro t                                       pr m   ’       per numero    g re 
organizzate                                                                 ’  g   zz                        
                                 ’  g   zz z                  
I compit                      z                      , per quanto riguarda il Rally di Camaiore sono 
 ’                        zz z                       ’                            ’              g                        
i residenti e la logistica per la sistem z         ’  g   zz z     g     
                                                           g                          z                           
                                   28 settembre, abbiamo preso contatti con la famiglia del signore rimast  
            ’                                                z                   , nella tarda serata di domenica, le 
       z                  ’  g   zz z                                 z                       
Purtroppo non abbiamo trovato riscontro  ’                                g             g               g     In 
merito al r   r o  e  ’ per ur   e  percorso, ricordiamo che le autorizzazioni richieste e concesse, indicano il 
                                    z            18:30      ’      z  ne “e comunque f no     erm ne  e    
m n fes  z one”  R                                       ’                                                     g   
                                                  z   V      ’                                                    
                                  z    , purtroppo si sono verificati un numero elevatissimo di uscite di pista che 
hanno portato a cumulare ritardi pari a circa 100 minuti. 
La nostra associazione, al fine di limitare i disagi per cittadini ed esercenti, ha sempre previsto ed ottenuto dei 
settori di riapertura strada al fine di permettere ai cittadini di muoversi. Anche per questa edizione, abbiamo 
provveduto a mettere in condizione un pullman e diverse decine di cittadini a raggiungere localit              
                                   g                   , nel momento in cui si sono verificati i primi sinistri sul 
percorso di Gombitelli. A causa dei ritardi nella rimozione dei veicoli (non coordinata dalla Nostra Associazione), 
il ritar   g                                                                                . Capiamo bene che non 
tutti sono interessati a questo sport, anzi, ma il senso civico che dovrebbe caratterizzarci dovrebbe essere tale 
                           …  C                z                   ’       V                                    
    g    …                                               g                        ’       z     ?              
raggiungere il posto di lavoro in Agosto ? Bene, se parliamo di se         , questa deve esserci 
sempre. Comunque, ovviamente tutta  ’ ssoc  z one s  pone       p r e    c      o s   o    u  e  r su    
essere p   compromesso e s   soffren o, anche se purtroppo determinati incidenti non sono prevedibili . 
L’ ssoc  z one rimette le proprie scuse a tutti i partecipanti che non sono stati messi in condizione di 
concludere la propria gara anche se non per nostra causa diretta, ed a tutti i cittadini che hanno subito un 
  s g o   segu  o    ques   m n fes  z one”. 


